行脚を通して伝わる 神仏の慈悲」

有り難うございます.

《前号の続き...

頂きたいと思います。 も高野山に参詣の際は、 がら、私はその仁王像の前で、一心 っているなぁ...」そんな事を思いな 王像。「色々な方の、願いや魂が入 う仏像だそうで、見るからに凄まじ 康意運慶により彫り上げられたとい に「人類の平和」を祈った。 皆さん い形相で、今にも動き出しそうな仁 している仁王像は、江戸時代の仏師 高野山の大門で、 まさに仁王立ち 足を運んで

った。「つくも?」何か聞いたこと 堂の釜飯がお勧めですよ。なんて、 真成寺でパソコンを開いている があるぞ...「アッそうだ!」。 眺めていると、左手に「つくも」と ことにした のかなぁ…?と感謝し、お昼を頂く なく、これも神仏様に導いて頂けた 出した。お腹の空き具合は半端じゃ 口コミの書き込みがあったのを思い に、"高野山の「つくも」という食 いう、釜飯が売りの食堂が目にとま さて、大門から高野山の町の方を

> らっしゃいませ~」と出てきた店員の だとか... (笑)。 番よく出るのが、山菜釜飯と地鶏釜飯 られたわ~。今の今まで、満員で混雑 おばちゃんに、「ちょうど良い時に来 しょってんで、注文すると、やはり一 ラッキー」なんて心の中で叫んでい していたのよ~」なんて言われて、「超 お店には、お客さんは誰もおらず、「い この時期はやっぱり「山菜釜飯」で

ばれてきた。 分。あっと言う間に山菜釜飯定食が運 早いね~」。「調度今炊きあがっ

注文してから、待つことたったの3

ところだったのよ」と。

空きっ腹に染み入るあの味は忘れられ ずきキャラメル》を一箱手渡してくれ さい。元気が出るから」と言って、《あ りました...」と、おかみさんとしばし お腹がパンパンになった。 ません。今日まで1日朝と夕の2食だ た。 と店を出ると、「これを持って行きな 会話を交わし、「それじゃ失礼します」 「おいしゅうございました」。 たせいもあって、全部平らげると あら、遠くからようこそ起こしにな 私は富山県から来ました」。 あなた様はどちらからお見え?」 食べてみると、味は勿論「美味.

りをすることにした。

なかなか止みそうにない気配 しばらくボーッと雨宿りしてい

た

が

題目を唱えながら墓石までやってきた そこは徳川家康が眠る墓石だ。再び御 っしゃ~い」と、姿が見えなくなるま という場所だ。言わずもがな事だけど、 いる最後のポイントは、『徳川家墓石』 高野山のアクセスマップに記載されて だ。本当に有り難く、感謝しました。 の温かみを感じる旅になってきたよう で見送ってくれた。この旅も段々、人 私は、その墓石の前で「国土安穏・万 いえいえ、道中気をつけて行ってら さて、本日残すところあと1ヶ所。 と彫り込まれた石塔 く。立ち往生しながら、「ウゥ寒い らしていく様な状況だ。そして道路 飛び込んできたのが【日蓮聖人旧跡】 南無妙法蓮華経...」と唱えはじめた。 と、大きな声で「南無妙法蓮華経。 ここは御題目を唱えて体を温めよう でも動けない...」 の残雪が体の芯まで凍りつかせてい ね返りの雨が、私のくるぶしまで濡 雨が地面を叩きつけ、 更に雨脚が激しくなってきた 御題目を唱えていると、ふと目に 地面からの

ックリ休もうと思って、帰ろうとした 石入り口の、道路に面した軒下で雨宿 れたら助かったのに、タイミングが悪 その瞬間! ポツポツ...ザザーッ と、 した!よし、宿坊に戻って、今夜はユ 民安楽」を願ってお経を唱えました。 いなぁ...」なんて事を思いながら、 「 ウワァ〜 雨かぁ... もう少し待ってく やれやれ今日の日程も、何とか完了 「日蓮聖人と縁の土地が、高野山 か理解出来なかった。 見間違いかな?と思ったほどです。 どこにも紹介されていなかったぞ...」 ネットで調べた時も、そんな情報は 案内マップや、パソコンのインター 山内にあるの?えっ?でも高野山の ここは高野山、空海上人の総本山です 「日蓮聖人・・・?」一瞬何のこと そんな半信半疑な気持ちで、道路

急に雨が降り出した。

ような気分で、本当に不思議な気持 何かキツネにでもつままれている

時刻は14時少し前だったと思う。

奥の参道へ目をやると、『南無妙法 「エッ!なんで?」 が建っているではありませんか! の向こう側にある石塔に駆け寄り、 運華経』と彫り込まれた大きな石塔

うとした時、「ザザザァーザァー」と、 走れば何とかなるか!」と、走り出そ 「こうしていてもしょうがない .。 少しくらい雨に濡れても大丈夫。 かぁ

せてもらった。
せてもらった。
せてもらった。

お経が終わり、当たりを見渡すと、『南無妙法蓮華経』の石塔付近に、中さな家が見えた。もしかして、このお堂を管理している人か、何かごのおであるが住んでいるのかもしれない…と、その家を訪ねた。

務衣を着た中年の男の方だった。たのは、見るからに恰幅の良い、作はい」と返事があって、出て来られ

見ていた。その方は、私を、いぶかしげな顔でで、見慣れない?その格好を見て、蓮宗の僧衣を身にまとっていたの私は、高野山の僧衣ではなく、日

っていたものですから、このお堂をらに『南無妙法蓮華経』の石塔が建を渡してご挨拶をしながら、「そち私、日蓮宗の僧侶ですが...」と名刺

でくれました。 管理されている方ではないかと、お尋 管理されている方ではないかと、お尋 を信仰している、新興宗教団体が をよこちょこ来るもんだから、もしか してそういう人かな?と疑っていました。これは失礼しました。私は高野山 た。これは失礼しました。私は高野山 た。これは失礼しました。私は高野山 た。これは失礼しました。私は高野山 た。これは失礼しました。私は高野山 た。これは失礼しました。私は高野山 た。これは失礼しました。私は高野山 た。これは失礼しました。私は高野山

てくれることになりました。
てくれることになりました。
この五味上人、『金剛峯寺』に山務
の方は、『石坊寂静院』を管理
をいるとのことでした。
のかく来られたんだから、お堂の鍵を
をが住まいし、『五坊寂静院』を管理
をが住まいし、『五坊寂静院』を管理
をでして話が進んでいく内に、お互
ないるとのことでしているといるでは、のる味上人、『金剛峯寺』に山務

子母尊神様が祀られていた。 左手に日蓮聖人が、そして右手には鬼明王神などが祀られており、向かってお釈迦様ではなく、大日如来様や不動お釈迦様の中に入ってみると、中央には

った。 待たせながらも、私との立ち話が始ま続経が終わると、五味上人はお客様を灯して、しばし読経をさせて頂いた..。

は、その為に何が出来るのか?何をし「人類の平和を祈っている。我々僧侶

り難かったです。 私にとって五味上人との出会いも、有結局1時間くらい話をし続けた。いに意気投合し、話が尽きることなくなければいけないのか?」等々…。互 **しょう**」と、固い決意を誓い合い別れ最後に「お互いの信**念の為に頑張りま**

を生きるよう、努力しなければいけななかなか巡り会えるものではないと思いました。もしあの時、雨が降り出さなかったら、立ち往生させられたおったでしょう。立ち往生させられたおですから。今回の事も、仏様が導いて下さったのは間違いないと思います。ただ、こちらが真剣に求めていないとにただ、こちらが真剣に求めていないとにはないでしょうか。有り難いご縁にすったが、温り合わせというのは、本当は、至る所にあるのかもしれません。ただ、こちらが真剣に求めていないと思います。ではないでしょうか。有り難いご縁もされないでしょうか。有り難いご縁もされないでしょうか。有り難いご縁もさればいけな

次号へ続く...

いものと改めて確信致します。

百掌 副住職 谷川寛敬



リリろうやんうそぶ



いるのは? 気。では、浮き輪の中に入ってボールの中に入っているのは空

うして座っているのでしょうか?三人官女の真ん中の女性は、どおひな様の問題です。いるのは?

先月の答え

問一 カレー味

問二 カビない「花瓶 (かびん)」